



Syndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s

et Surveillant(e)s Brigadiers



S.P.S C.D Argentan Le surveillant toujours coupable...



Il ne fait pas bon être surveillant à Argentan. En effet, quand ce ne sont pas les agressions, les menaces, les insultes des détenus, qui pourrissent le quotidien. Maintenant ce sont les Demandes d'Explications qui tombent...

Pour quels motifs ?

Pour un C.R.I rédigé pour menaces et insultes, le tort du surveillant est de n'avoir pas averti sa hiérarchie.

Le second pour une fouille inopinée pour des suspicions de détention d'objets illicites.

Ah quoi cela aurait servi de prévenir la hiérarchie pour les menaces, puisque nous en subissons tous les jours en détention et que la hiérarchie est parfaitement au courant, sans que rien change pour le surveillant.

Que que dire des détenus qui agressent physiquement le personnel, ils ne sont même pas transférés, et évidemment ils croisent les surveillant(e)s victimes.

Ou peut-être cela a été vu par d'autres services et qui trouvent gênant que rien n'a été fait suite aux CRI que ces détenus ont reçu. Et que notre hiérarchie cherche à mettre les torts sur le surveillant.

Pour la fouille, il y a quand même une traçabilité puisqu'il y a eu un CRI.

Il est dommage qu'en terme de management, on passe par des DE directement et non par un entretien.

Et comment fait-on ? Quand, il n'y a aucun gradé de prévus sur les bâtiments pendant une semaine.

On lance un appel sur le général ? Le SPS apporte son soutien aux collègues

Le SPS déplore que le surveillant est toujours la soupape des errances pathétiques de cette administration.



S.P.S
Indépendant, Autonome
et 100% Surveillant(e)s